

**74^e anniversaire
du Débarquement**



26 mai > 10 juin 2018 - www.ddayfestival.com

SAMEDI 26 MAI

MARCHE INTERNATIONALE POUR LA PAIX

INTERNATIONAL WALK FOR PEACE

CARENTAN-LES-MARAIS > SAINTE-MÈRE-ÉGLISE

🕒 **10h** : Départ du Haut Dick à Carentan-les-Marais. - **17h** : Arrivée à Sainte-Mère-Église.

🕒 **10a.m** : Departure from Haut Dick at Carentan-les-Marais. - **5p.m** : Arrival in Sainte-Mère-Église.

Infos : 02 33 41 41 48

DU 26 AU 27 MAI

10ÈME SALON DU LIVRE « HISTOIRE ET MÉMOIRES »

10th « HISTORY AND MEMORIES » BOOK FAIR

SAINTE-MÈRE-ÉGLISE

SALLE DES FÊTES – FESTIVAL HALL

🕒 Présence d'une cinquantaine d'auteurs invités. Entrée gratuite.

🕒 About fifty authors will be invited. Free entrance.

Infos : 09 62 39 20 49 / 02 33 04 60 19

DIMANCHE 27 MAI

« RACONTE-MOI OMAHA »

“TELL ME OMAHA STORY”

SAINT-LAURENT-SUR-MER > 10H À 12H

🕒 Laissez-vous conter l'histoire d'un des plus célèbres secteurs du Débarquement. Lors de cette promenade commentée, votre guide vous expliquera comment, en l'espace de quelques heures, la magnifique plage de Sable d'Or se transformera en la tragique « Omaha la sanglante ».

🕒 Let tell the story of one of the most famous sectors of the Landing area. During this commented walk, your guide will explain to you how, within a few hours, the wonderful Golden Sandy Beach will be transformed in the tragic “The bloody Omaha”.

Infos : 02 31 21 46 00

DU 1^{er} AU 3 JUIN

VILLAGE INTERARMÉES

INTERARMY VILLAGES

SAINTE-MÈRE-ÉGLISE

PLACE CHENEVIÈRE

📍 **Village interarmées** avec la participation des Armées de l'Air, Armées de Terre et la Marine, du SDIS50, de la Police Nationale et de la Gendarmerie Nationale.

📍 **Interarmy village** with Air forces, Land forces, Navy, SDIS50, national Police forces and national Gendarmerie.

VENDREDI 1^{er} JUIN

ANIMATION MUSICALE

LIVE MUSIC

FOUCARVILLE > 20H30 À 21H30

BORD DE MER « FOUCARVILLE BUNKER » (SEAFRONT)

📍 Animation musicale en bord de mer « Foucarville Bunker » avec le Jipé Jazz Gang.

📍 Live music on the seafront at "Foucarville Bunker" with Jipé Jazz Gang.

SAMEDI 2 JUIN

LA BERNIÈRAISE

BERNIÈRES-SUR-MER > 11H/15H

PLAGE - BEACH

📍 **La Bernièraise** est un Rassemblement Nautique Normand qui réunit tous les amoureux de la voile et de la rame pour une grande navigation de conserve, responsable, conviviale et festive.

Toutes les embarcations participant à *La Bernièraise* portent les couleurs du Canada. Le but étant de rendre hommage aux Canadiens en débarquant sur la plage où ils se sont battus pour notre liberté en 1944.

📍 The Bernièraise is a Norman nautical rally which gathers all sail and paddle lovers for a huge responsible, friendly and festive sailing. Every boat which takes part at the Bernièraise displays Canada's colours to pay tribute to the Canadians who landed on the beach and fought for our freedom in 1944.

Infos : 06 02 69 38 59

SAMEDI 2 JUIN

LE DÉBARQUEMENT DES CANADIENS RACONTÉ AUX ENFANTS ET AUX PARENTS

THE CANADIANS LANDING TOLD TO THE CHILDREN AND THE PARENTS

PLAGE DE BERNIÈRES-SUR-MER > 10H/15H/17H

5€ - GRATUIT MOINS DE 10 ANS

📍 Le Débarquement, une histoire humaine. Visite guidée visant à comprendre grâce aux histoires et anecdotes des français, allemands et canadiens ce grand événement qui a offert la liberté aux normands. Par Corine Vervaeke, guide-conférencière. RDV à l'OT de Bernières-sur-Mer.

📍 The Landing, a human story. Guided tour aimed to understand, thanks to the stories and anecdotes of the French, German and Canadian ones this huge event which offered the freedom to the Normans people. By Corine Vervaeke, a guide-lecturer. Meeting point at the Tourist Office of Bernières-sur-Mer.

Infos : 06 64 74 26 69

SAMEDI 2 JUIN

DÉMONSTRATION DE STICK PARACHUTISTES

DEMONSTRATION OF PARATROOPERS STICK

PLACE CHENEVIÈRE

SAMEDI 2 JUIN

CONCERT-ANNIVERSAIRE AVEC NATHALIE PENA VIEIRA 4TET

ANNIVERSARY-CONCERT WITH NATHALIE PENA VIEIRA 4TET

CENTRE JUNO BEACH > 20H30

✪ À l'occasion du 15^e anniversaire du Centre Juno Beach et du 74^e anniversaire du Jour J, le musée offre un concert gratuit avec Nathalie Pena Vieira 4tet. Nathalie revisite les standards swing des années 1940/1950 tels que Ella Fitzgerald, Cesaria Evora et Édith Piaf.

✪ To celebrate the 15th anniversary of the Juno Beach Centre and the 74th anniversary of D-Day, the museum offers a free concert by Nathalie Pena Vieira 4tet. Nathalie revisits classic swings from the 1940's and 1950's : Ella Fitzgerald, Cesaria Evora and Édith Piaf.

Infos : 02 31 37 32 17

SAMEDI 2 JUIN

OMAHA BEACH FREEDOM RUN

OMAHA BEACH – SAINT-LAURENT-SUR-MER (ESPLANADE DES BRAVES) > 21H

✪ Course à pied sur la plage à la poursuite des drapeaux du Dday. Manifestation commémorative et citoyenne. Environ 1,5km maximum. Equipage de deux personnes (1 adulte + 1 enfant de moins de 12 ans). Inscription avant 20h / départ à 21h / allumage de la flamme et des flambeaux à 22h.

✪ Running on the beach to catch the flags of Dday. Commemorative and citizen event. About 1,5km maximum. Crews of two people (1 adult + 1 child under age 12). Registration before 8p.m / departure at 9p.m / lighting of the flame and torches at 10p.m.

Infos : 02 31 22 26 21 / 06 42 57 14 18

SAMEDI 2 JUIN

CONFÉRENCE-SIGNATURE DE TOM WILSON

CONFERENCE AND BOOK-SIGNING BY TOM WILSON

CENTRE JUNO BEACH > 17H

✪ Tom Wilson, prêtre angli-canadien, donnera une conférence au Centre Juno Beach sur les aumoniers alliés durant la Bataille de Normandie.

✪ Tom Wilson, Canadian Anglican priest, will present the allied Chaplains in the Battle of Normandy.

Infos : 02 31 37 32 17

SAMEDI 2 JUIN

PIQUE-NIQUE GÉANT D'OMAHA BEACH

GIANT PICNIC OF OMAHA BEACH

SAINT-LAURENT-SUR-MER (RUE BERNARD ANQUETIL) > 19H

✪ Moment convivial par excellence, le pique-nique géant d'Omaha Beach rassemble toutes les générations pour un moment de partage et de célébration de la liberté dans une ambiance musicale Swing ! Venir avec son pique-nique ou possibilité de restauration sur place. À l'issue du pique-nique, petits et grands seront invités à participer au Freedom Run sur la plage (inscription sur place).

☛ True friendly moment, the giant picnic of Omaha Beach gathers all the generations for a sharing experience and celebration of freedom in a Swing musical atmosphere. Bring your picnic or possibility of catering on site. At the end of the picnic, young and adults will be invited to participate to the Freedom Run on the beach. Registration on site.
Infos : 02 31 21 46 00

SAMEDI 2 JUIN

PROJECTION CINÉMA PLEIN AIR

OPEN-AIR CINÉMA

SAINT-AUBIN-SUR-MER (PRÈS DE L'ÉLISE/NEAR THE CHURCH) > 22H30

☛ Initié par la mairie et sous réserve d'une météo favorable, projection gratuite en plein air du film « Le Dictateur » de Chaplin. Prévoir transats et couvertures. Restauration sur place à partir de 19h.

☛ Introduced by the city-hall and according to a favorable weather, free open-air cinema. Projection of the movie "The Dictator" of Chaplin. Plan deckchairs and blankets. Possibility to buy food on site from 7p.m.

Infos : 02 31 97 95 92

SAMEDI 2 JUIN

SAINTE-MÈRE-ÉGLISE FÊTE SA LIBÉRATION

SAINTE-MÈRE-ÉGLISE CELEBRATES ITS LIBERATION

SAINTE-MÈRE-ÉGLISE – TOUTE LA JOURNÉE

PLACE DE L'ÉGLISE [CHURCH SQUARE]

☛ **12h** : Repas pique-nique Normandie Day **12h15** : Animation musicale avec le groupe Tennessee. **14h à 17h** : Animations musicales Américaines. **17h à 18h** : Parade US en ville avec défilé de véhicules militaires d'époque. **19h** : Banquet de la Liberté (*contact : AVA : contact@avanormandie.org / 02 33 41 72 76*). **20h30 à 21h30** : Radio crochet années 40-50. Prix du Public avec applaudimètre. **21h45 à 23h15** : Animation musicale avec le groupe Bul Mazette. **23h30** : Feux d'artifice « un monde de paix » avec musique du monde.

☛ **12p.m** : Normandy Day Picnic 12.15p.m : Musical performance with the group "Tennessee". **2p.m to 5p.m** : Concert on US features. **5p.m to 6 p.m** Parade of historic military vehicles. **7p.m** Liberty banquet (*contact : AVA : contact@avanormandie.org / 02 33 41 72 76.*) **8.30p.m to 9.30p.m** : 1940s-1950s talent-show. Public prize with applause meter. **9.45p.m to 11.15p.m** Musical performance with the group "Bul Mazette". **11.30p.m** : Fireworks "a peaceful world" with world music.

Infos : Mairie de Sainte-Mère-Église : 02 33 41 31 18

SAMEDI 2 JUIN

SALON AUTEURS ET DÉDICACES

AUTHORS AND DEDICATION FAIR

COLLEVILLE-SUR-MER – OVERLORD MUSEUM > 14H À 18H

☛ Auteurs et historiens seront présents pour dédicacer leurs ouvrages sur la Bataille de Normandie et la Seconde Guerre Mondiale.

☛ Authors and historians will be present to dedicate their works on the Battle of Normandy and the Second World War.

Infos : 02 31 22 00 55

SAMEDI 2 JUIN

VISITE DE LA SALLE DE PRESSE DES REPORTERS DE GUERRE

VISIT OF THE PRESS ROOM OF THE WAR REPORTERS

CHÂTEAU DE VOUILLY > 14H À 16H

✪ À l'occasion du 74^{ème} anniversaire du Débarquement, découvrez le Château de Vouilly qui devint, le 10 juin 1944, le quartier général du premier camp de presse américain en accueillant des dizaines de reporters de guerre.

✪ To mark the occasion of the 74th Landing anniversary discover the Castle of Vouilly which became, on June 10th, 1944, the headquarters of the first American press camp by welcoming dozens war reporters.

Infos : 02 31 21 46 00

DU 2 AU 3 JUIN

OMAHA CAMP 2

OMAHA CAMP 2

VIERVILLE-SUR-MER – MUSÉE D-DAY OMAHA

SAMEDI 2 JUIN 9H À 19H > DIMANCHE 3 JUIN 9H À 17H

✪ Le musée vous propose une animation présentant les forces américaines et allemandes avec des membres d'associations en tenue d'époque, de nombreux displays, ceci sous une approche pédagogique. Présentation du matériel et des véhicules d'époques (blindés etc). Jeux de rôle et scénettes de la vie des soldats au camp.

✪ The museum offers an event introducing the American and German forces with an educational approach. Members of associations with historical costumes, many displays and historic material and vehicles will be presented during the event. Role-playing games and playlets about the soldier's life on the camp.

Infos : 02 31 21 71 80

DU 2 AU 4 JUIN

EXPOSITION DE VÉHICULES MILITAIRES

EXHIBITION OF MILITARY VEHICLES

SAINTE-MÈRE-ÉGLISE > DE 10H À 12H

✪ Exposition de véhicules militaires: Place Chenevière, à côté du village interarmées, rue du général de Gaulle, rue Eisenhower.

✪ Exhibition of military vehicles: Place Chenevière, near the interarmy village, rue du Général de Gaulle, rue Eisenhower.

DIMANCHE 3 JUIN

SALON DU LIVRE DE LA BATAILLE DE NORMANDIE

BATTLE OF NORMANDY BOOK FAIR

TILLY-SUR-SEULLES > 9h30-18H

✪ Pour sa 10^{ème} édition, le Salon du Livre réunit au musée de la Bataille plus de 60 éditeurs, auteurs, bouquinistes, historiens et vétérans sur le thème du Débarquement et de la Bataille de Normandie. Dans le cadre de son 10^{ème} anniversaire, tous les participants des anciennes éditions ont été invités.

✪ For the 10th year, over 60 publishers, authors, booksellers, historians and veterans are gathered at the Battle Museum around the theme of the D-Day Landings and the Battle of Normandy. For its 10th Anniversary all participants of the previous editions have been invited.

Infos : 06 07 59 46 02

DIMANCHE 3 JUIN

LES GRANDS PARACHUTAGES

GREAT PARACHUTE JUMP

SAINTE-MÈRE-ÉGLISE > TOUTE LA JOURNÉE

LA FIÈRE (3KM DE SAINTE-MÈRE-ÉGLISE DIRECTION PICAUVILLE)

🕒 **11h** : Parachutage avec la participation de Liberty Jump et Round Canopy Parachuting Team (100 parachutistes)

13h : Parachutage militaire avec la participation de 600 parachutistes de différentes nations. **11h à 14h** :

Déambulation and musical performance with « The New marching Band ». **17h** : Retour vers le Bourg

🕒 **11a.m** : Parachute jump with “Liberty Jump” and “Round Canopy Parachuting Team” (100 paratroopers). **1p.m** :

Military parachute jump with 600 paratroopers coming from different nations. **11a.m to 2p.m** : Parade and music performance with “The New Marching Band”. **5p.m** : Return of the troops to the downtown.

SAINTE-MÈRE-ÉGLISE – LE BOURG

🕒 **15h45** : Chants interprétés par les Chœurs de la 82^e Airborne. **15h à 17h** : Animation musicale avec le groupe « Summertime Jazz Quart » et hommage à Sydney Bechet. **17h à 18h** : Déambulation et animation musicale avec « The New Machine Band ». **17h45** : Arrivée des troupes en provenance de la Fièvre. **18h** : Défilé de véhicules militaires d’époque dans les rues de la ville.

🕒 **3.45p.m** : Concert by the 82th Airborne Choir. **3p.m to 5p.m** : Musical performance with the group « Summertime Jazz Quart » and tribute to Sydney Bechet. **5p.m to 6p.m** : Parade and musical performance with « The New Machine Band ». **5.45p.m** : Arrival of the troops from La Fièvre. **6p.m** : Parade of historic military vehicles through city streets.

DIMANCHE 3 JUIN

CONCERT GIRLY SWING

GIRLY SWING CONCERT

OUISTREHAM (ESPLANADE A.LOFI) > 15H à 17H

🕒 Concert des Girly Swing, un trio de voix pétillantes.

🕒 Concert of Girly Swing, a trio of sparkling voices.

Infos : 02 31 97 73 03

DIMANCHE 3 JUIN

EXPOSITION DE VÉHICULES MILITAIRES

MILITARY VEHICLES DISPLAY

CENTRE JUNO BEACH > 10H À 18H

🕒 Exposition de véhicules de la Seconde Guerre Mondiale sur le Parc Juno.

🕒 Display of Second World War military vehicles in Juno Park.

Infos : 02 31 37 32 17

DIMANCHE 3 JUIN

LA FORÊT PENDANT LA GUERRE

WOODS DURING THE WAR

BUREAU D’INFORMATION TOURISTIQUE / MAISON DE LA FORÊT

🕒 Randonnée familiale de 7km en forêt de Cerisy et sur la commune de Balleroy où vous découvrirez l’occupation vécue par les habitants entre 1941 et 1944, les bombardements à l’embranchement, l’arrivée des alliés et les nombreuses péripéties qu’ont rencontré les témoins de l’époque.

🕒 Family hike of 7km in the Forest of Cerisy and the town of Balleroy where you will discover the occupation lived by the inhabitants between 1941 and 1944 ; bombardments at the branch, the arrival of the allies and the several events which met the witnesses of the time.

Infos : 02 31 21 46 00

DIMANCHE 3 JUIN

D-DAY TRAIL

D-DAY TRAIL

LES PLAGES DU DÉBARQUEMENT > 6H À 20H

🌟 50 runners passionnés de course à pied Longue Distance s'élanceront pour 100km ou 50km sur les cinq Plages du Débarquement par les falaises, les sentiers et les sous-bois pour rejoindre Utah Beach (Ste Marie du Mont) en passant par Gold, Juno et Omaha Beach. Lors de leur passage aux cinq checkpoints officiels, ils allumeront une flamme souvenir en l'honneur de la paix dans le monde. Pas de classement, ni chronométrage.

🌟 50 passionate long-distance runners will dash for 100km or 50km on the Landing Beaches from the cliffs, the paths and the woods to reach Utah Beach (Sainte Marie du Mont) via Gold, Juno and Omaha Beach. A commemorative flame will be alighted in five official checkpoints to remember the peace in the world. No classification, no timing.

Infos : 02 31 22 26 21 / 06 42 57 14 18

DIMANCHE 3 JUIN

SONNEURS DE CORNEMUSE - MASS BAND

BAGPIPERS – MASS BAND

ESPLANADE GARTH WEBB, CENTRE JUNO BEACH > 18H

🌟 Rassemblement d'une cinquantaine de joueurs de cornemuses.

🌟 Gathering of about fifty bagpipers.

Infos : 02 31 37 46 80

MARDI 5 JUIN

RANDONNÉE HISTORIQUE - 13KM

HISTORIC HIKE – 13KM

SAINT-AUBIN-SUR-MER

🌟 Dans les pas des Canadiens qui ont débarqué sur la plage de Juno Beach, la randonnée traverse la brèche des Acadiens, Nan Red, Bernières-sur-Mer, Tailleville et reviendra par Langrune-sur-Mer libérée par les Anglais. Randonnée commentée. Prévoir pique-nique, eau, chaussures et vêtements adaptés. Chiens non admis.

🌟 In the footsteps of the Canadiens who landed on Juno Beach, the hike crosses the Acadians brèche, Nan Red, Bernière-sur-Mer, Tailleville and come back by Langrune-sur-Mer liberated by the English. Commented hike. Bring a picnic, water, appropriate clothing and shoes. Dogs not allowed.

Infos : 02 31 97 30 41

MERCREDI 6 JUIN

PROJECTIONS FILMS DOCUMENTAIRES

DOCUMENTARY FILM SCREENING

CENTRE JUNO BEACH > 14H PREMIÈRE DIFFUSION

🌟 À l'occasion du 74^{ème} anniversaire du Jour J, projection de films documentaires dont l'incontournable « Storming Juno » à 14h.

🌟 To celebrate the 74th anniversary of D-Day, the Juno Beach Center invites visitors to participate in the viewing documentary films including the not-to-miss film « Storming Juno ».

Infos : 02 31 37 32 17

MERCREDI 6 JUIN

CONCERT DE LA PAIX

PEACE CONCERT

SAINTE-MÈRE-ÉGLISE > 20H30

DANS L'ÉGLISE [IN THE CHURCH]

JEUDI 7 JUIN

BAL DE LA LIBERTÉ

LIBERTY BALL

BAYEUX (PLACE DE GAULLE) > 19H

🕒 Venez fêter la Libération de Bayeux lors d'un bal Swing N'Roll avec le groupe « Hot Rod 56 » qui distille un répertoire cuivré à souhait et dérouille les articulations les plus récalcitrantes.

🕒 Come to celebrate the Liberation of Bayeux during a Swing N'Roll ball with the group "Hot Rod 56" who draws its influences in the fifties music rhythms.

Infos : 02 31 92 03 30

DU 5 AU 7 JUIN

SEMAINE DES RADIOS-AMATEURS

RADIO HAM WEEK

CREULLY > DE 10H À 12H ET DE 14H30 À 18H

CHÂTEAU DE CREULLY – MUSÉE DE LA RADIO ET TOUR BBC

🕒 Le musée de la radio et la tour BBC du Château de Creully ouvrent leurs portes. Venez visiter ce qui fut le premier studio BBC sur le territoire français lors du Débarquement dès le 6 juin 1944, les radioamateurs du Calvados vous feront partager leur passion pour la radio et la télégraphie.

🕒 The Museum of the radio and the BBC Tower of the Château de Creully open their doors. Come and visit the first BBC studio in France from 6th June 1944, where the amateur radio operators of Calvados will share with you their passion for radio and telegraphy.

Infos : 06 70 46 08 82

SAMEDI 9 JUIN

LE DÉBARQUEMENT DES CANADIENS RACONTÉ AUX ENFANTS ET AUX PARENTS

THE CANADIANS LANDING TOLD TO THE CHILDREN AND THE PARENTS

PLAGE COURSEULLES-SUR-MER > 10H/15H/17H

5€ - GRATUIT MOINS DE 10 ANS

🕒 Le Débarquement, une histoire humaine. Visite guidée visant à comprendre grâce aux histoires et anecdotes des français, allemands et canadiens ce grand événement qui a offert la liberté aux normands. Par Corine Vervaeke, guide-conférencière. RDV à l'OT de Courseulles-sur-Mer.

🕒 The Landing, a human story. Guided tour aimed to understand, thanks to the stories and anecdotes of the French, German and Canadian ones this huge event which offered the freedom to the Normans people. By Corine Vervaeke, a guide-lecturer. Meeting point at the Tourist Office of Courseulles-sur-Mer.

Infos : 06 64 74 26 69

SAMEDI 9 JUIN

PARADE DE VÉHICULES MILITAIRES US

PARADE OF US MILITARY VEHICLES

GRANDCAMP-MAISY (CENTRE-VILLE ET PORT / CITY CENTRE AND PORT)

✪ Les groupes de reconstitution du MVCG France présenteront une centaine des plus beaux véhicules de leur collection, dont plusieurs chars, lors d'une parade à travers la ville. Visite exceptionnelle du navire de défense anglais « HMS Medusa », construit en 1943 et dernier modèle à être resté dans sa configuration militaire originale. Feu d'artifice pour clôturer la soirée.

✪ The groups of reconstitution of MVCG France will present hundreds of the most beautiful vehicles of their collection, including several tanks, during a parade through the town. Exceptional visit of the English ship of defense "HMS Dumbfounded", built in 1943 and which is the last model stayed in her original military configuration. Fireworks to close the evening.

Infos : 02 31 21 46 00

SAMEDI 9 JUIN

EXPOSITION DE VÉHICULES MILITAIRES

EXHIBITION OF MILITARY VEHICLES

ISIGNY-SUR-MER (CENTRE-VILLE) > 14H à 16H

✪ Une centaine de véhicules militaires américains seront présentés par les collectionneurs du MVCG France. Le moment idéal pour admirer des véhicules d'époque et échanger avec des passionnés, dans une ambiance festive.

✪ Hundred American military vehicles will be presented by the collectors of the MVCG France. The ideal moment to admire historic vehicles and exchange with passionate people in a festive atmosphere.

Infos : 02 31 21 46 00

✪ FEUX D'ARTIFICE

SAMEDI 9 JUIN – 23H30

> La côte s'embrase pour soutenir la candidature des Plages du Débarquement à l'UNESCO. Plusieurs communes vous proposent des feux d'artifice en simultané.

- Bourses militaires

SAMEDI 2 JUIN

BOURSE MILITAIRE

MILITARY FAIR

SAINTE-MARIE-DU-MONT > 7H à 17H

✪ Stade du village

✪ Village's stadium

Infos : Boutique du Holdy : 02 33 71 56 54

LUNDI 4 JUIN

BOURSE MILITAIRE

MILITARY FAIR

ÉCAUSSEVILLE - TOUTE LA JOURNÉE (OUVERTURE 8H30)

✪ Bourse militaire au hangar à dirigeable.

✪ Military fair at the airship hangar.

Infos : 02 33 08 56 02 / 06 43 20 83 58

MARDI 5 JUIN

BOURSE MILITAIRE

MILITARY FAIR

SAINTE-MÈRE-ÉGLISE > 8H30 À 16H

✪ Bourse militaire au marché couvert.

✪ Military fair at the covered market..

- Camps et reconstitutions

DU 1^{ER} AU 3 JUIN

« CAMP ARIZONA »

CARENTAN-LES-MARAIS

✪

✪

Infos : 06 34 03 46 45 / camp.arizona.normandie@gmail.com

- Exposition

DU 7 AU 8 JUIN

EXPOSITION « LES SERVICES DE PROPAGANDE U.S AU CHÂTEAU DE COLOMBIÈRES EN 1944 »

EXHIBITION “THE U.S PROPAGANDA SERVICES IN THE CASTLE OF COLOMBIÈRES IN 1944”

CHÂTEAU DE COLOMBIÈRES

✪ Exposition d’objets, documents, témoignages, photos, vidéos et d’une collection privée unique de tracts de propagande et journaux de la 12^{ème} Armée US. Visite d’une heure commentée par le propriétaire du Château où était installé en 1944 le premier centre de guerre psychologique (de 14h à 16h sur réservation).

✪ Exhibition of objects, documents, testimonies, photos, videos and a unique private collection of propaganda pamphlets and newspapers of the 12th US Army. Guided tour of one hour by the owner of the Castle where was established the first psychological warfare centre in 1944 (from 2p.m to 4p.m by reservation only).

Infos et réservation : 02 31 22 51 65

DU 8 MAI AU 11 NOVEMBRE

EXPOSITION PHOTOS OMAHA 44

PHOTOGRAPHIES EXHIBITION OMAHA 44

SAINT-LAURENT-SUR-MER > DE 10H À 18H

FERME DE LA SAPINIÈRE

🕒 Exposition de photos d'époque prises dans les différents lieux de mémoire d'Omaha Beach. Distribution d'un livret pour partir à la découverte de l'exposition et du parcours « Lieux du D-day à Omaha ».

🕒 Exhibition of period photographs taken in the various commemorative sites of Omaha Beach. Distribution of a notebook to go off to explore the exhibition and the tour " Places of D-day in Omaha ".

Infos : 02 31 22 40 51